
 

 

 

 

 

Primo appuntamento del ciclo di incontri “Fuori dal Comune”  - Il Sindaco e la Giunta incontrano i 

quartieri. 

Hanno partecipato alla serata un’ottantina di cittadini che hanno assistito alla presentazione dei principali 

risultati dei primi 8 mesi di amministrazione, cui è seguita l’illustrazione da parte del Sindaco dei 134 

obiettivi che la Giunta intende raggiungere da marzo 2014 a marzo 2015. 

Sono seguiti numerosi  interventi del pubblico presente che hanno segnalato varie problematicità e 

avanzato proposte: 

Sig.ra Gabuardi Gianfranca: problemi strada del Sandone, necessità dossi per rallentare la velocità, nella 

roggia Tibera vengono gettati rifiuti, necessaria telecamera sottopassaggio ferroviario perché passano bici e 

motorini, alcune piante pericolose per caduta rami 

Sig. Premoli Alex:  esprime soddisfazione per l’iniziativa e i programmi, segnala scarsa illuminazione parco, 

possibilità di bere dalla Casa dell’acqua, propone di rendere uniformi (asfalto o porfido) i dossi di 

rallentamento, propone di invertire la direzione in Via Cosway, propone l’utilizzo del bike sharing con la 

tessera sanitaria 

Sig.ra Milani Giuseppina:  necessità dosso in Via del Chiosino, utile avere un giorno fisso per pulizia strada, 

segnala che sono maltenute le aree esterne di strutture nuove come la Piscina coperta Faustina e la Casa 

del quartiere, segnala problemi incuria siepi esterne dei giardini e deiezioni cani (manca sensibilità dei 

cittadini), chiede se sono autorizzate le fioriere di alcuni esercizi commerciali di Viale Pavia 

Sig.ra Anelli Tiziana: in Via Vanazzi  passaggio di auto ad alta velocità, sui marciapiedi parcheggi irregolari, 

necessità di portacenere per mozziconi sigarette, chiede se con il teleriscaldamento si abbasseranno le 

tariffe, se sono in programma interventi su area ex ABB, ritiene importante valorizzare il fiume Adda in vista 

di Expo, chiede se sia possibile targare le biciclette per contrastare i furti 

Sig. Boggini Ernesto: segnala il cattivo uso dei cassonetti in Via del Sandone con rifiuti lasciati fuori, 

necessità di sistemare strada discesa del Sandone 

Sig. Ferrari: segnala problema scalo ferroviario, pista ciclabile via san Fereolo, via Marchi pulita in modo 

approssimativo causa presenza auto, necessità dossi dissuasori velocità in Via Marchi 

Sig. Locatelli Luisa: segnala necessità sistemazione giardino scuola Serena, problemi attraversamento Via 

Raffello – Viale Europa 

Sig. Proni: segnala problemi immondizia fuori dai cassonetti, buche in Via dei Platani, riparazione buche “a 

singhiozzo” anziché lavoro completo, sul tema accoglienza stranieri propone corsi  per favorire inserimento 

lavorativo, non solo tollerare l’elemosina 

Sig.ra Elisa: sottopasso ferroviario Viale Pavia piove dentro, necessità archetti pista ciclabile 
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Sig.ra Molinari Alice: chiede se è previsto un nuovo asilo nido e nuovi spazi verdi 

Sig. Bonora Riccardo: sulla ciclabile di Via San Fereolo parcheggiano abusivamente auto alla sera, il 

parcheggio biciclette in stazione non è custodito, Parco Amico e Martiri libertà sono maltenuti 

Sig.ra Groppelli  Mariangela:  segnala che nei parchi i cestini dei rifiuti andrebbero coperti per impedire ai 

corvi di rompere i sacchetti sporcando intorno, parcheggi selvaggi in Via Da Vinci 

Sig.ra Spagnolello Pina: propone un gemellaggio con Costanza nel senso di copiare le loro buone prassi di 

comportamento civico nella tutela dell’ambiente  

Principali risposte sui temi segnalati 

Il Sindaco Simone Uggetti: 

- chiede ai cittadini sensibili di collaborare per far rispettare le regole  a tutti (cittadinanza attiva) 

- concorda su necessità di una giornata al mese per la pulizia stradale 

- sistemazione del sottopasso pedonale viale Pavia è legata alla ristrutturazione area ex ABB (area  privata) 

si stanno definendo i progetti di intervento dei privati  

- non sono previsti nuovi asili, ma sarà attivata in settembre nuova sede all’ex Fanciullezza 

- l’attenzione per le aree verdi è testimoniata anche dalle realizzazioni della precedente amministrazione 

con una nuova area ogni anno 

- sull’accattonaggio, no a quello molesto e alle organizzazioni che sfruttano la raccolta di elemosine, si alla 

solidarietà e alle azioni di inclusione sociale che il Comune sta realizzando 

- si all’intervento giardino scuola Serena 

- per i parchi la manutenzione è minore d’inverno e si incrementa nella bella stagione 

 

Assessore Andrea Ferrari: 

- impegno a migliorare comunicazione con Astem  per segnalare discariche abusive, task force per i controlli 

coinvolgendo volontari 

- si attiverà raccolta rifiuti porta a porta con realizzazione piazzole ecologiche di raccolta 

-  per Expo si sta facendo importante lavoro con altre istituzioni territoriali anche per dopo il 2015, 

valorizzando il circuito città d’arte pianura padana (di cui Lodi fa parte) 

Assessore Enrico Brunetti:   

- problema di intervento su strade private non comunali 

- c’è la presenza Polizia locale nei sottopassi pedonali (anche se limitati anche per carenza numero agenti) 

- spazio esterno piscina coperta già previste asfaltatura  e sistemazione a breve, si segnalerà al gestore 

Piscina coperta la cura e pulizia area esterna 

- fiume Adda priorità lavori già avviati difese spondali, per Expo prevista realizzazione attracco fluviale  

Assessore Tommaso Premoli:  

- sono già stati fatti interventi di educazione stradale per i ciclisti 

- si faranno dossi di dissuasione velocità nelle vie indicate, protezione ciclabile Via Tortini, cartello senso 

unico in Via Marchi e parcheggio Via Tortini 

Assessore Simone Piacentini: 

- impegno a migliorare il giro della pattuglia di Polizia locale nelle zone periferiche (sono state elevate più di 

80 sanzioni da inizio anno per soste abusive)  

- per le biciclette c’è il sistema easy tag per “marchiare” e registrare il veicolo 



E - mail pervenute sul  form  del sito comunale 

Daniela 

Eliminate i dossi!!! 5 dossi..di cui due a meno di 10 metri di distanza... Avete idea di cosa voglia dire abitare 

in fondo a via san Fereolo e doverseli fare tutti, più volte al giorno? Se proprio non potete eliminarli, 

almeno che siano fatti un po' meglio, come quelli in viale rimembranze e viale Italia.. Qui a san fereolo sono 

davvero troppo alti e di certo stanno danneggiando le nostre automobili. 

Andrea Cappellini 

credo di non essere l'unico a sollevare questo problema, ovvero quello dei furti di biciclette in generale in 

giro per la città, in particolare in zona stazione. Dal momento che sono un pendolare, spesso lascio la 

bicicletta in zona stazione dal lato di Viale Pavia, e mi è capitato due volte che mi venisse rubata. è capitato 

non solo a me ma anche a conoscenti in tempi recenti (la scorsa settimana). So della presenza di un 

deposito biciclette custodito, tuttavia è a pagamento e il prezzo dell'abbonamento del treno è già piuttosto 

salato. Perchè non installare telecamere in questa area o provvedere alla creazione di un posteggio per 

biciclette comunale gratuito? Credo possa essere un incentivo all'utilizzo della bicicletta a favore delle auto 

per tanti pendolari residenti nel comune. 

Vincenzo Crisci 

Bisogna investire tutto sulla creazione di posti di lavoro, coinvolgendo la societa' civile, industriali, 

economisti, persone di buona volonta' nello studio di progetti. renzi da solo non basta,occorre il contributo 

di tutti, altrimento non ne usciremo da questa situazione di crisi. 

Una mail anonima non viene pubblicata 


